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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
平成30年第8回沖縄県議会(定例会)

12月07 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

1 17分 山川　典二（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 那覇軍港（那覇港湾施設）について、以下知事の見解を問う。

(1) 那覇軍港移設への課題・問題点等解決への取り組みについて

(2) 那覇軍港の評価の矛盾について

(3) 那覇軍港について、基地交付金等及び固定資産税の二重取りの矛盾について

(4) 国は安保条約が適用されている那覇軍港を「市街化区域」とするのは適当でないと評価
している件について

(5) 那覇市が陸自・空自・空港の防衛３施設の固定資産税過大徴収金等９億円を返還する件
について

(6) 上記防衛３施設に加え那覇軍港を入れた固定資産税の過大徴収被害額は30億円を超
える件について

(7) 陸自・空自・空港・軍港を浦添キャンプ・キンザー、福岡県福岡空港並みの適正な固定資
産税にするべく、地方税法419条による那覇市への勧告について

2 米海兵隊基地キャンプ・シュワブ誕生の経緯について、知事の見解を聞く。

3 沖縄県消防防災ヘリコプター導入について

(1) 導入の進捗状況について

(2) 守備範囲に対する認識について

(3) 拠点基地の選定場所について

(4) 運航形態について

(5) 整備等必要経費について

4 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成30年第8回沖縄県議会(定例会)

12月07 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

2 17分 末松　文信（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 平成30年第７回定例会での知事就任挨拶に関連して

ｱ 人道的支援活動の拠点構想・計画について、伺います。

ｲ 「やんばるの森・いのち水基金」の創設への取り組みについて、伺います。

ｳ 北部基幹病院構想の早期実現について、御決意を伺います。

ｴ 中学生、高校生のバス通学の無料化に向けた取り組みについて、伺います。

ｵ 北部地域への中高一貫教育校の設置に向けた取り組みについて、伺います。

(2) 沖縄振興計画21世紀ビジョンに関連して

ｱ 復帰後、沖縄振興に投じられた予算総額について、伺います。

ｲ そのうち、日本政府が拠出した予算と自主財源で賄った予算、それぞれの金額と割合に
ついて、伺います。

ｳ 新年度予算の要求総額と自主財源及び依存財源について、伺います。

ｴ 次期沖縄振興計画の策定と財源確保について、伺います。

(3) 平成８年12月のＳＡＣＯ合意について、御所見を伺います。

(4) 普天間飛行場代替施設建設に伴う埋立承認の撤回について

ｱ 撤回要件について、具体的に伺います。

ｲ 「国との対話を通して解決する」とのことですが、その先に何が見えますか、伺います。

(5) 辺野古米軍基地建設のための埋め立ての賛否を問う県民投票について

ｱ 県の単独予算約５億5000万円を投じて行う県民投票に何を期待されるか、その費用対
効果について、伺います。

ｲ 地方分権に照らし一部自治体が投票事務不能となった場合、県民投票はどのように実
施されるか、伺います。

2 台風24号及び25号による災害復旧について

(1) 名護市安和区及び山入端区海岸の被害状況を伺います。

(2) 同海岸の保全対策について、伺います。

3 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成30年第8回沖縄県議会(定例会)

12月07 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

3 17分 大浜　一郎（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 政府の沖縄特別措置法あってこそ沖縄振興計画が成り立っていることの認識について

(2) 平成33年度末、現行計画の終了後における、知事自身の具体的な沖縄振興ビジョンに
ついて

(3) 衆議院内閣委員会での沖縄を一国二制度にするという発言の真意について

(4) 外国特派員協会での「中国は脅威か」との質問への返答内容の真意について

(5) 美ぎ島美しゃ市町村会要望書への取り組み姿勢について

(6) 市町村商工会及び沖縄県商工会連合会関係予算の拡充についての取り組みについて

(7) 消防防災ヘリコプターの導入について

2 離島振興における事業計画について

(1) 沖縄振興予算の概算要求のうち、沖縄離島活性化推進事業の要求額が据え置きになっ
ている理由について

(2) 石垣市の要請である農業農村整備事業等への適切な予算配分について

(3) 石垣市の要請である離島生徒の選手派遣支援事業について

(4) 宮古島市、石垣市共通の要請である宮古・八重山近海における地震・津波観測システム
設置について

(5) 竹富町の要請である離島送電海底ケーブル取りかえ計画への県の取り組みについて

(6) 与那国町の要請である農業振興のための地下ダム整備について

3 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成30年第8回沖縄県議会(定例会)

12月07 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

4 17分 座喜味　一幸（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 基地問題について

ｱ 地位協定の運用と日米合同委員会のあり方について伺う。

ｲ 自衛隊施設の米軍共用と管理権について伺う。

ｳ 普天間の固定化を回避する取り組みについて伺う。

2 振興計画について

(1) 31年度予算・大型ＭＩＣＥ事業の予算確保について伺う。

(2) ＭＩＣＥ事業の一括交付金以外のアイデアについて伺う。

(3) 「補助金頼みでなく、自分たちで原資を確保、得られた利益は沖縄らしい社会づくりに還
元」としているが、ポスト振計に向けた振興交付金、高率補助、特例措置について伺う。

3 離島振興について
　以下の知事公約の具体策について伺う。

(1) 「離島出身の生徒のための寄宿舎を整備するとともに、相談員の配置など日常生活を支
える幅広い支援を行います。」について伺う。

(2) 「沖縄離島住民等交通コスト負担軽減事業を推進します。」について伺う。

(3) 「離島におけるガソリン価格・水道料金などの生活コスト低減に取り組みます。」について
伺う。

(4) 「離島航空運賃を引き下げるため割引運賃制度や空港着陸料の減免等を進めます。」に
ついて伺う。

(5) 「離島船舶航路を維持するための経営安定化を支援するとともに、船舶運賃の割引制度
の導入を図ります。」について伺う。

4 糖業振興について

(1) 多良間製糖工場がソフト交付金を活用して完成した。サトウキビ生産者の受益効果につ
いて伺う。

(2) 管理作業用マルチコプターの導入の見通しについて伺う。

(3) 季節工の宿舎整備等の支援等の計画について伺う。

5 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
平成30年第8回沖縄県議会(定例会)

12月07 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

5 17分 照屋　守之（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 普天間飛行場の返還及び代替施設の建設について

(1) この問題は、危険性の除去や基地の整理縮小のために解決をする、このことは玉城知事
と共通の認識だと思う。知事の見解を問う。

(2) 沖縄県から国や米国に対して普天間飛行場の返還を求めた時期と相手方及び返還合意
に至る経緯を説明願う。

(3) 県内移設について、国と名護市・岸本、島袋歴代市長及び沖縄県・稲嶺、仲井眞歴代知
事とどのような協議をして現行案となって進められてきたか説明を願う。

(4) この問題で、過去に市民投票や県民投票は行われたか。その内容及びその後どのように
なったか説明願う。

(5) 玉城知事の対話による解決とは、その説明を願う。

(6) 対話、集中協議は、なぜ副知事と官房副長官との話し合いが主になっているのか説明願
う。

(7) 11月28日の安倍総理と玉城知事との会談の目的及び知事の発言内容の意味を説明願
う。

(8) 問題解決は、結局裁判、司法判断になると思う。玉城知事の対話による解決はどうなりま
すか。見解を問う。

2 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成30年第8回沖縄県議会(定例会)

12月07 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

6 17分 金城　　勉（公明党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 知事訪米について

ｱ 今回の訪米の狙いは何だったのか、また、成果はあったか。

(2) 普天間返還、辺野古移設、基地負担軽減の政府交渉について

ｱ 解決に向け、どういう交渉を考えているか。

(3) 県民投票条例について

ｱ 県民投票の取り組み、市町村の進捗状況はどうか。

2 次期沖縄振興計画の考え方について

(1) ６次の振興計画という考え方か。

(2) 沖縄振興予算の一括計上方式について見直す考えはないか。

(3) 計画策定のスケジュールはどうか。

3 次年度に向けた取り組みについて

(1) 次年度予算確保の見通しについて

(2) 税制改正要望の実現見通しについて

4 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成30年第8回沖縄県議会(定例会)

12月07 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

7 17分 上原　　章（公明党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 防災対策について

(1) 本年は相次ぐ台風被害で県民生活に大きな影響が出ました。特に離島における物資の
不足、長時間の停電、農作物の被害、インフラ整備等、極めて深刻です。被害状況、復
旧、対策強化について伺います。

(2) 座間味村の阿嘉島と慶留間島をつなぐ唯一の生活道路が台風被害で一部陥没した。早
急な対策が必要と思うが取り組みを伺います。

(3) 防災ヘリ導入の取り組みを伺います。

2 福祉・医療行政について

(1) 子育て世代包括支援センタ－について、知事は全市町村に設置するとしているが取り組
みを伺います。

(2) 地域子ども・若者支援活動補助事業の効果、今後の取り組みを伺います。

(3) 日常的に医療的なケア（医療的ケア児）が必要な子供がいる家庭の孤立を防ぐため、県
は実態把握に取り組み支援体制を整えるとしているが、現状、課題、対策を伺います。

(4) 小児救急電話相談（＃8000）について、県は拡充を図る取り組みをしているが内容と効果
を伺います。

(5) 医師不足の現状、対策を伺います。

(6) 海外の医科大学で医学の過程を履修し、県内の医療機関において将来医師の業務に従
事する者への支援（修学研修資金、県内での研修受け入れ等）が図れないか伺います。

(7) 名護市の久志診療所が明年３月末閉鎖との報道があるが、地域の区長会から「住民及び
地域に存在する介護施設利用者に計り知れない不便が生じる」との切実な声があり、継
続が求められています。見解と支援の取り組みを伺います。

3 教育行政について

(1) 県内のいじめ認知件数が過去最多との報告があるが、全国との比較、要因、対策を伺い
ます。

(2) 国が取り組む補正予算、公立学校へのエアコン設置は体育館も含むとしています。気温
が高い本県において、体育館へのエアコン設置は必要と思うが、見解と取り組みを伺いま
す。（設置率）

4 我が党の代表質問との関連について


